

Fecha 14.09.2022	Sección Finanzas	Página 23
---------------------	---------------------	--------------

## México y Sudáfrica fortalecen relaciones

JESÚS JUÁREZ

Los gobiernos de México y Sudáfrica acordaron fortalecer la cooperación tecnológica y científica para impulsar el desarrollo de sistemas agroalimentarios más resilientes ante los retos que impone el escenario internacional, como el incremento de los precios de los granos e insumos y los impactos del cambio climático.

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, y el embajador de Sudáfrica en México, Dennis Thokozeni Dlomo, revisaron el estado del comercio agroalimentario entre ambas naciones.

FOTO: CORTESÍA @VMVA1950



**Impulsan** al sector agroalimentario.

En la reunión, evaluaron la actual problemática global en materia de seguridad alimentaria, los retos que impone el cambio climático y la disposición de México para trabajar conjuntamente con Sudáfrica en acciones viables en aquel país y medidas de mitigación en el sector primario.

Villalobos se pronunció por analizar acciones para fortalecer el intercambio de productos agroalimentarios y revisar aquellos productos agropecuarios de interés común entre las dos naciones.

La cooperación bilateral es bienvenida, para compartir la experiencia mexicana y desarrollar mecanismos de mejora en producción agrícola.



Página 1 de 1  
\$ 17168.00  
Tam: 116 cm2